

## **KATA PENGANTAR**


Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas rahmat dan karunia-Nya penulisan skripsi ini dapat di selesaikan dengan baik, skripsi ini berjudul. “ Pengaruh Model Pembelajaran Konstruktivis Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Gerak Dengan Analisis Vektor Di Kelas XI IPA SMA Negeri 1 HabinsaranT.P. 2012/2013 ”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada bapak Drs. Henok Siagian, M.si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga di sampaikan kepada bapak Drs. Eidi Sihombing, M.Pd ,bapak Drs. Khairul Amdani , M.Si, dan Bapak Drs. Juniar Hutahaean, M.Si selaku dosen pembeding yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada ibu Dra. Ratna Tanjung, M.Pd selaku dosen pembimbing Akademik dan ibu. Dra. Derlina, M.Si selaku ketua jurusan Fisika dan bapak Drs. Sehat Simatupang, M.Si selaku ketua prodi pendidikan Fisika, juga kepada seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf dan pegawai jurusan fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Ucapan terima kasih di sampaikan juga kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D, selaku dekan FMIPA Unimed. Dan kepada bapak Togar Duharman, S.Pd.M.Si selaku kepala sekolah SMA Negeri 1 Habinsaran. Atas ijin penelitian yang diberikan. Teristimewa saya ucapkan terimakasih yang sebesar - besarnya kepada kedua orang tua yang saya sayangi dan cintai Ayahanda U.Sianipar dan Ibunda N. Situmorang dan saudara-saudara saya kak Sinur dan lae L.Sinaga, Bang Jhonni S , Buat adek-adekku Dorta Sianipar, Bernat Sianipar, Katarina Sianipar, dan Suslinawati Sianipar dan juga oppungku Br.Panjaitan yang telah memberikan doa, semangat, dukungan dan juga bantuan dana kepada penulis. Terima kasih juga untuk bere saya yang selalu menghibur, menyenangkan hati

dan memberikan semangat kepada penulis: Markus dan Tio. Juga teristimewa saya ucapkan terima kasih kepada Santi Pardede yang selalu setia mendampingi dan selalu memberi semangat serta dukungannya kepada saya mulai dari penyusunan sampai dengan selesainya skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada lae Robet, Maruli, Asry, dek Mawan, Lisda, dan Evi Mareye yang selalu membantu dalam penyusunan skripsi ini mulai dari awal sampai dengan selesai. Ucapan terima kasih juga kepada teman kost saya Daniel, Joy, Josef, yang telah memberikan semangat dan dorongan kepada saya sehingga skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi kita semua.

Medan, Agustus 2012  
Penulis



Primadona Sianipar